

Vida josefina

Notas y comentarios

Levy de Imprinta — Don Juan del Diablo. — Cuestión filológica celestial.

EN días pasados, buscando alguna novedad sensacional con que aderezar mi insulsa crónica, publiqué un artículo en el mayor de los Célios Bolanos, y lo comencé a la manera acostumbrada contando todas las cosas con algo de dulce y de picante y un si es no de candorosidad y de malicia. Que lejos estaba yo de imaginar que aquel artículo del joven Bolanos le iba a causar una paliza de padre y muy fuerte mío. Pues han de saber los que leyeren, que una docena de embuzados esperaron tras de una esquita al picchón de Juvenal y le dieron con sendos guayacas en mitad de la inteligencia, con la complicitad de la sombra del silencio de la noche. Desgraciadamente nuestro hombre no levó escudero—qué había de llevar el infeliz—y los zánganos embuzados pudieron despacharse a su antojo—ese es el decir—sobre la fina humanidad de don Célio, el protesta-tes valeroso del republicanismo de esta tierra. Para mayor desgracia el bálsamo de Fierabrás no se consigue en nuestras zonas y al tanto que se le parece, invitado por uno de los siete manuales sabidos que son gala y orgullo de este país, se agotó en las elecciones recién pasadas. Y ahí tienen ustedes que el moderno andante habrá de llevar las raspadoras con paciencia, con hermoso valor de caballero, sin otro consuelo que el recuerdo gratísimo de su maestro inmortal: el de la Mancha.

Para fines de este mes, si los cálculos de don Pedro Nolasco no andan atrasados, tendremos un temblor fenomenal. De esos que manda Dios de cuando en cuando para sacudir de pie a pie a los mortales, como para decirles con tan suave modo: "memento homo quia pulvis est pulvis revertaris". ¡Vaya una manera de hablar en latín tan singular! Por cierto que los muertos no se levantan, como le van los latinistas concibidos—el consuelo de marras inclusive—renergaria el mismo don Valeriano del latín y sus bellezas. Que sería como renegar de los pisanos que la Nación, poco agraciada, recompensa escasamente, la obra meritoriosa de toda su existencia.

Apenas salió por los gacetas el odiado presagio, ya andaba las gentes nerviosas dando diestro y dando por esas calles. Uno decía: "no allá todo comido". Ahí sí, yo sé que que va a hundirse esta Atlántida, me casaría en seguida para no morir soltero, que es lo que más me atige. Así disfrutaría de una vida envidiable y tendría el placer de que no me hubieran tanto marido mártires que en el mundo han sido: el de asistir al hundimiento de la suegra. Otro vociferaba por allá: "No señor, eso no es posible, don Pedro se ha equivocado después de la chismurreada. Había de acabarse el mundo sin trépano don Máximo! ¡No faltaba más! Más allá gemía otro. Hundirse todo, todo, y no quedar nadie para contar a los que vengan después de la chismurreada que nos metió don Ascensión".

En fin, que todos, cual más, cual menos, esperan que ese temblor no será el último. Hay una esperanza colectiva formada por millares de esperanzas, que opondrá la fuerza de su voluntad a los efectos de la chismurreada de don Pedro Nolasco no sirve ya ni para ver estrellas, que es para lo que él ha venido sirviendo desde chiquitito.

Una de dos, ó él necesita anteojos nuevos. O los astrólogos han cambiado de idioma después de los tratados centro-americanos de Washington.

¡Vayan ustedes a averiguarlo sin el auxilio de Vargas!

MERLIN

tomado de Washington, acompañado de Miss Elkins, hasta Baltimore.

Fueron despistados los reporteros que lo esperaban.

En la estación de Baltimore lo esperaba el señor Elkins, con quien se quedó un momento.

Abrazó despídese de ambos y tomó el tren para New York. Llegado a ésta fue inmediatamente a bordo del "Lusitania", donde bajo el nombre de Luiz Sanjo ocupó un cómodo camarote.

Rehusó toda entrevista.

A las 8 de ayer salió el "Lusitania". Es muy probable que en el verano próximo los Elkins harán un viaje a Europa a visitar a Abuzzi.

Los periodistas quedaron furiosos porque ni el duque ni Elkins fueron a reportajes.

Washington, 24.—El senador Comdesi presentó un proyecto para que los ex-presidentes al concluir la presidencia pasen a ser senadores vitalicios con un sueldo anual de 25 mil dólares.

Petersburg, 24.—Stoessel, que ayer principió a desoatrar 10 años de presidio ocupado en las cárceles de Nebogotoff, que cumple igual pena.

La pieza es de 25 pies en cuadro; da a un jardincito donde se les permite pasear a los cuartos.

La fotografía obtuvo permiso de amueblar el cuartito.

El prisionero fue admitido a mesa privada que pagan los oficiales.

Su llegada a la fortaleza fue inesperada. Stoessel siempre mantenía la esperanza de que el Emperador le perdonara.

Casa Blanca, 24.—Dos europeos fueron capturados por los indígenas de Merceda, y pagados los rescatados mediante rescate de 600 francos.

ministro de Marina por otro personaje que goce de más confianza pública. Dice que el candidato admista es el octubrista Quechokoff.

Cables de ayer

México, 25.—De fuente autorizada sébase que el ministerio de Relaciones Exteriores recibió aviso de Washington de haber rechazado el Senado americano la enmienda de reciprocidad para México en el pacto de Bahía Magdalena, en el cual pacto se concede a los Estados Unidos el privilegio de hacer carbón.

El ramo de fraternidad centroamericana será organizado así mañana.

El ministro de Instrucción Pública recibirá encargos de llevar a cabo esta obra, que fué inaugurada en Washington estando en sesiones la Conferencia de Paz.

Tokio, 25.—El "Natsu Maru", de 800 toneladas, fué hundido en un cho que con el "Hidoyoshi Maru", a dos millas de Todohokko. Perciereron el capitán, y la mayoría de 214 pasajeros y tripulantes.

El Hidoyoshi Maru y otro barco, salvaron los sobrevivientes.

Petersburg, 25.—El Príncipe Wilhelm de Suecia se casará el 30 de mayo con la duquesa María Pavlovna.

Hong-Kong, 25.—Diez mil chinos inauguraron el boicoteo sobre efectos japoneses. La policía destruye las esquelas fijadas en las paredes por toda la ciudad, en que se ordena el boicoteo.

Pekin, 25.—Japón ha pedido a China dar los pasos para impedir el boicoteo y poner fin a la agitación anti-japonesa originada por el incidente de Tatumaru.

Los gremios y la prensa han dado gran importancia a los informes sensacionales de manifestaciones anti-japonesas, dándole el significado de que es una popular intención de utilizar en caso del asunto del Tatumaru contra el gobierno de Pekin y japonés al mismo tiempo.

Creese que una docena de hombres arrestados por agitación en favor de las reformas, fueron ejecutados como pretexto de que traficaban con secretos gubernativos.

Shanghai, 25.—Un decreto imperial ordena a los gobernadores y virreyes restringir el cultivo del opio en consecuencia a haber disminuido la importación de dicha droga de India.

El gobierno hace todo lo posible por desterrar el fumado y otros usos ilegales del opio.

Batavia, 25.—Hubo una inmensa explosión en un barrio de obreros en Batahar. Se han recogido 11 cadáveres.

Bilbao, 25.—Se agrava la huelga. La policía dispersó a los grupos que amenazan a Esquirols.

El tráfico está paralizado y los mercados atestados de mercaderías.

Téñese que la falta de carbón paraliza la fábrica de gas.

Los dos jueces en el asunto Sanz concurrieron al palacio y tomaron declaración a la Reina madre.

Pocos días después del fallecimiento de Alfonso Abella, amo del gobierno, don Pedro Nolasco publicó ciertas cartas cuya publicación produciría graves oscándalos y que ofrecía dadas por la suma de 15 mil pesos; además, Salmerón reclamaba mil pesos por el caso que Abella tenía.

Confianza en la integridad de Salmerón, la Reina pagó ambas sumas y le fué asegurado por éste que todas las cartas en cuestión habían sido destruidas.

El actual asunto de los herederos de Sanz está, no obstante, enteramente basado en cartas idénticas a las que la Reina creía quemadas.

Berlin, 25.—El Kaiser, Príncipe Augusto y Príncipe Víctor irán mañana para Venecia acompañados de gran séquito, inclusive representantes del ministerio de Relaciones Exteriores y miembros del gabinete imperial.

Entre los invitados acompañados el Príncipe Fustemburg, profesor Stoever, capitán Rebeur Paschwitz y pintor Mriusnas.

S. G. de S. de Vida

Celebró anteayer sesión ordinaria con asistencia de los señores don Fernando Zamora, don Juan María Esquivel, don Jenaro Castro Mánz, don Santos Quirós, el tesorero don Alejandro Gardona, y el secretario don Masferrer.

Fueron admitidos como socios los señores Alfredo Leitis Morales, vecino de Heredia quien cotiza con un colón, y el señor Juan Galvo Crespo, vecino de la ciudad de Acajutla cotizando con tres colones.

A las ocho de la noche se suspendió la sesión.

La industria bananera

Entre los asuntos de que va a conocer el Congreso en sus próximas sesiones, para las cuales ha sido convocada, figura en primera línea y como negocio de vital importancia, la reconsideración de los contratos celebrados con la United Fruit Company con el Gobierno de esta República.

Como ya lo hemos demostrado hasta donde nos ha sido posible, el tema es de gran importancia para el futuro del país, en un primer momento para el tergetivo y los acontecimientos que miran por las y lograr así que sea la industria bananera un negocio que

Ayer circuló el rumor en esta ciudad de que un extranjero recientemente llegado al país, había estado a un banco de esta plaza en la forma siguiente: El extranjero consiguió aquí una respetable firma, que se llama "Sismosmo" y el día 7, que decía tener en la aduana de esta capital, y en vista de esta firma el banco no tuvo inconveniente alguno en cederle la suma de cuatro mil colones para que fuera a retirar el vehículo; pero en vez de hacer esto, tomó rumbo a Puntarenas con intenciones de embarcarse en el señor administrador

EL DRAMA DE BRUSELAS

El asesino de la señorita Pacifica Zelaya, está loco y pasa a un manicomio



después de comparecer ante la Corte de Asises, será recluido en un manicomio.

No extrañamos la última decisión tomada por los honorables tribunales de Bélgica, pues de la lectura de los diarios que de allá nos llegaban y que se referían a ese desgraciado incidente, deducimos que sólo un loco, pero loco salvaje, pudo haber llevado a cabo un crimen tan horrible y en circunstancias tan originales.

Técanos sólo ahora inclinarnos ante el fallo de la justicia y dolorosa una vez más del trágico fin de una niña virtuosa, de inteligencia poco común, arrebatada a la vida lejos de los suyos y de esta su pequeña patria, la cual finaba en ella legítimas esperanzas para el arte nacional.

Eduardo Mailly

Por un periódico de Bruselas, "Le Petit Bleu", nos hemos impuesto de que el joven asesino de nuestra compatriota, la muy inteligente señorita Pacifica Zelaya, acaba de ser declarado loco y en consecuencia ingresará a un manicomio.

El periódico en cuestión, da en los siguientes términos la noticia:

"Recordarán nuestros lectores el drama que se desarrolló hace algunos meses en la llanura de Berkenael. Un joven alumno del Conservatorio de Bruselas, Eduardo Mailly, apuñaló a una de sus condiscípulas la señorita Zelaya.

El culpable fué sometido al reconocimiento de profesores alienistas y estos facultativos vertieron el lunes por la tarde su dictamen, en conclusión declara la irresponsabilidad de Mailly.

En consecuencia el joven criminal,

debate imparcial y justo, que tienda al progreso, una verdadera caja de odios y pasiones.

El asunto de la industria bananera en Costa Rica, debe tratarse con el corazon al par que con la cabeza, sin inmiscuir en el asunto nada que huelga política, porque ésta, según la gráfica expresión del gran poeta filósofo don Rafael Ariza, no tiene entrañas.

La política es pasión; en la mayoría de los casos no es fruto de reflexión y en las luchas que por ella se suscitan, muchas veces impera más el amor propio que el interés de los amores que inspira la Patria.

En el caso presente de la United Fruit Company con el Gobierno de Costa Rica, no sería justo ni patriótico que se tratara de esta industria, como una consideración la buena marcha progresiva de los acontecimientos.

En este mismo diario apareció hace poco un comunicado firmado por un aspirante a bananero del cual copiamos el último párrafo, que dice así, dudo más ó menos: "No se trata hoy día de favorecer los intereses de la empresa frutera; se trata del engrandecimiento de los actuales cultivadores del banano y darle empuje y bríos, según y fuera, a todos aquellos que aspiran a vivir de esa industria; se trata de la agricultura nacional, es decir, de darle la mayor amplitud y mayor progreso a la industria más floreciente en Costa Rica; se trata, sobre todo, de los intereses del país y no de bemos cerrar los oídos, suggestionados por ideas de un orden distinto, a todo aquello que tienda al desarrollo de una resolución favorable."

Favorable para ambas partes tiene que ser lo que determine en este caso el Congreso Nacional, y no debemos mirar desde ahora con malos ojos lo que no sabemos aún qué será en el mañana.

Conversámonos de que los humanos no podemos distinguir, en muchos de los actos de nuestra vida, si un acontecimiento cualquiera tiende a nuestro bien ó a nuestro mal y colocámoslo en un zona de justicia y de parcialidad, llevándonos en este caso de verdadero desprendimiento y de amor al progreso.

Si juzgamos las cosas con serenidad y con justicia se trata, sobre los criterios frutos de nuestra actitud moderada.—AGRICULTOR PATRIOTA.

Tentativa de estafa a un banco

Ayer circuló el rumor en esta ciudad de que un extranjero recientemente llegado al país, había estado a un banco de esta plaza en la forma siguiente: El extranjero consiguió aquí una respetable firma, que se llama "Sismosmo" y el día 7, que decía tener en la aduana de esta capital, y en vista de esta firma el banco no tuvo inconveniente alguno en cederle la suma de cuatro mil colones para que fuera a retirar el vehículo; pero en vez de hacer esto, tomó rumbo a Puntarenas con intenciones de embarcarse en el señor administrador

del banco, habiendo tenido noticia de lo ocurrido, dió cuenta a la policía y, en efecto, en Esparta fué capturado el extranjero y remitido a esta capital, en donde entró en arreglos con el banco quedando terminado el asunto.

Como a eso de las cinco de la tarde del miércoles de la presente semana fué abofeteado y herido cerca de la Plaza de Ganado de esta ciudad, Ismael Hidalgo, por Octavio Loaliza. Hidalgo presenta varias contusiones aunque no de seriedad en la cara.

Loaliza, el herido ha sido ya capturado y se le tiene en la Segunda Comisaría. Ismael Hidalgo fué reconocido ese mismo día por el médico del pueblo en el circuito Oriental, doctor Barrionuevo Orozco. Las heridas tardarán para sanar unos pocos días.

Abofeteado y herido

Como a eso de las cinco de la tarde del miércoles de la presente semana fué abofeteado y herido cerca de la Plaza de Ganado de esta ciudad, Ismael Hidalgo, por Octavio Loaliza. Hidalgo presenta varias contusiones aunque no de seriedad en la cara.

Loaliza, el herido ha sido ya capturado y se le tiene en la Segunda Comisaría. Ismael Hidalgo fué reconocido ese mismo día por el médico del pueblo en el circuito Oriental, doctor Barrionuevo Orozco. Las heridas tardarán para sanar unos pocos días.

Un invento

Invitados galantemente por el señor Juan Granzerio, fuimos ayer a su taller para conocer y examinar un aparato que dice ha inventado y que él ha bautizado con el nombre de "Sismosmo". Ya en la pieza del señor Granzerio vimos clavado sobre un tabique de madera un aparato pequeño conectado con una campañilla eléctrica por medio de alfileres.

La campañilla reposa sobre un velador y como a cuatro metros de distancia del aparato, el cual tiene por objeto avisar el más ligero movimiento sísmico. La sensibilidad del aparato es tal, que basta arrojar una pequeña moneda contra el tabique en que se ha colocado, para que en el acto la campañilla suene.

El señor Granzerio pretende exhibir en la próxima exposición de Marsella (Francia) su invento, el cual parece ser una derivada reforma del sísmógrafo.

Para sus deseos el inventor desea obtener determinado, apoyo oficial, alegando para ello el haber construido el aparato con elementos nacionales y haberlo inventado aquí.

NOTICERAS

Oficial.—Se convoca de nuevo a los electores de los distritos de Sarchí Norte y Puente de Piedra del cantón de Grecia, para que a las 12 m. del 5 de marzo en trance nombren los Síndicos respectivos.

—Se accede a la solicitud del reo Diego Prado Arias, para que decenente en Juan Villán la pena de seis meses de confinamiento que le fué impuesta en la ciudad de Esparta, por el delito de lesiones en perjuicio del señor Rafael Navarro Abarca.

—Se acuerda rebajar a...

VENDEMOS

en condiciones ventajosas de pago el Beneficio de Río Pirro con todos sus enseres y fincas anexas, sito todo cerca de la ciudad de Heredia, por la suma de £ 12.500.

El beneficio es el más completo del país, en perfecto estado de conservación, con capacidad de preparar y con facilidad de comprar de 7.000 á 8.000 fanegas.

Las fincas tienen potrero, cañales y 60 manzanas de cafetal en estado de intensísimo cultivo y prometen en la próxima cosecha una producción de 1000 fanegas.

No se admiten propuestas por partes, se venden solamente todo junto Para detalles y para ver las haciendas dirjirse a Juan Kumpel, Heredia.

W. STEINVORTH & Hno.

San José, Marzo 21 de 1908.

FIBROCEMENTO

Nuevo material para techos y revestimientos interiores y exteriores. Principales ventajas: Incombustibilidad, liviano y de fácil colocación.

Inconductibilidad:

86 0/10 menos que las láminas de hierro galvanizado; 44 0/10 menos que la teja de barro, Lo que hace que después del corcho sea el material más fresco conocido, guardando siempre una temperatura uniforme. ALFONSO YGLESIAS, —Unico Representante para Costa Rica.

LA PUERTA del Sol

SASTRERIA CAMISERIA Almacén de ropa hecha Especialidad de artículos para caballeros. Casimires última novedad. Sombreros de toda clase HERRERO HERMANOS

LA INDUSTRIAL

Gran Fabrica de Fideos uso Napoles, de Carmine Maffio y Poltronieri, establecida el año 1893. Apartado número 511.

Ofrece á sus clientes y al público en general las mejores ventajas de los fabricantes, pues cuenta esta Fábrica con una máquina de primer estilo europeo y que puede trabajar una enorme cantidad de fideos para atender á sus clientes apenas lo soliciten. Contamos con una gran cantidad de ómeleta para fabricar los fideos.—Tenemos establecidas sucursales en Cartago, Pedro Cordero, Alajuela, Ramón Aguilar. También enviamos pedidos á cualquier parte de la República. Garantizamos nueve libras netas en la caja, y dándonos la caja diez.—San José, enero 9. 3 m.

CENTRO DE INQUILINATOS

Se gestiona la compra-venta é hipotecas de fincas; se hace cargo de la administración de ellas; se hacen anticipos en las rentas y se toman en arrendamiento fijo. Se hace cargo de construcciones bajo contratos ó por administración. La larga práctica en este ramo, así como la actividad y equidad en el cumplimiento, se garantizan con informes y referencias á satisfacción.—Limón, 14 de julio de 1907.—Gabriel Bonilla Martínez. Apartado de Correos 77.

El Tokio

Novedades de Oriente

Aviso al público josefino que he abierto un establecimiento de mercaderías asiáticas en el local que ocupó Quelquejeu & Co., donde ofrecemos los siguientes artículos. Pañuelos de seda, sobre-mesa seda, pañuelos bordados de todos tamaños, cajitas de marfil de diferentes figuras, porcelana fina, abanicos de seda, bordados y variados objetos de fantasía.

JOSE C. APUY & Ca.

Marzo 21 de 1908.

ELDERS & YFFES LIMITED

Línea directa de vapores entre Puerto Limón, Costa Rica y Manchester y Bristol, Inglaterra

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Puerto Limón á Manchester ó Bristol en 17 días. Salen de Limón cada semana Pasajeros de Primera á Manchester y Bristol... £ 20.—, ida y vuelta. 38.— Á las familias que tomen 4 pasajes enteros se les concede una rebaja del 10 por ciento. Para informes dirjirse á las Oficinas de la United Fruit Company en San José ó en Limón.—E. J. HITCHCOCK, —Administrador.—Noviembre 8

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

AVISOS ECONOMICOS

SE VENDEN.—Un armario de espejo, cristal de roca, viselado, sumamente barato y un lenguaje-fono sistema Rosenthal para aprender inglés. Marzo 27 10 v.
L A casa de huéspedes La Antillana situada 100 varas al Sur de la Catedral, ha cambiado recientemente de propietario. Se alquilan habitaciones con asistencia ó sin ella. Ascenso y esmero en el servicio.—Marzo 22. 10 v.
L El circo Tatalí.—Los buenos artistas están muy contentos porque el profesor H. J. Edwards les ofreció más ventajosas condiciones que cualquier otro maestro de inglés. El precio es un poco más alto que el de los demás, pero el servicio es mil veces mejor porque "se puede aprender á hablar inglés en tres meses." Glasea á domicilio al mismo precio que en la academia. Para más informes dirjirse á la Academia de Inglés, 200 varas al Norte del Telégrafo al lado de la fábrica de velas "La Nerjeña."—Marzo 18.—10 v.

G ANGA.—En arrendamiento se da un terreno situado á corta distancia de la iglesia de la Dolores, al Sur. Se informará en esta oficina.—Marzo 19.—10 v.

Clases de frances

ofrece dar en su casa de habitación contigua á la Carpintería Francesa, doña Elisa de Fostier, profesora titulada en Francia.—San José, marzo 18 de 1908. 1 m.

¡UN PIANO! ¡UN PIANO! Muy barato vende La Educación, Soc. Librera de San José.—M. V. Blanco & Co. Marzo 19. 10 v.

AVISO

El sábado 7 del presente mes perdí una pulcra entre mi casa de habitación, sita en el barrio de Amón, y la fotografía de Payuter Bros. A quien me la entregue le daré una gratificación Dirjirse á la señora L. K. Farrer ó á esta oficina. Marzo 18.—10 v.

Tomás Salazar

En sus dos tiendas de los mercados de Heredia y Alajuela ofrece á su numerosa clientela el más elegante y completo surtido en botones de todo color y concha, también vende los siguientes artículos: pasamanerías, cintas, corasés, bordados, encages, medias, pañuelos en seda é hilo, peinetas, ganchos, chales de seda é hilo. Tengo un surtido en perlas de adorno, terciopelo surtido en color, hiladilla, polvos, pelamenes, veíllo de seda, spricillo, hilo seda é infinitud de artículos de gusto. Acudid á estas tiendas y os convenceréis, que vende más barato que en otra parte. Marzo 6. 5 m.

B OTIQA AMERICANA.—Apartado de correo 322. —Teléfono 176. —En comisión se recibe toda clase de artículos de importación para venta. Entenderse con el propietario Demetrio Carranza. San José, 26 de febrero de 1908. 1 m.

PORTONES DE HIERRO

para fincas á diez y siete colones. Mas baratos que los de mi competencia y duran siempre. Trabajo garantizado, bueno, fuerte y bonito. Modelos diferentes. Taller Vulcano detrás del Colegio de Señoritas. Marzo 22—12 v.

D E LAS MANOS DEL que la conduña se escapó una gata de Angora, grande, de color apiomado. El hecho ocurrió frente al antiguo Liceo de Costa Rica. Se dará una gratificación al que la presente á Federico Tristán. Marzo 13 de 1908. 10 v.

A VISO.—Tengo encargo de colocar Cp. 3.000 á interés con buena garantía en una botanera á largos plazos.—Entenderse con Enrique Sancho, en el Juzgado 2o. Civil de esta Provincia.—San José, 21 de Marzo de 1908. 10 v.

M AQUINARIA de la Pólvora.—Máquinas de aserrar, acepilliar, machihembrar, hacer moiduras, sacar arroz, moler y machacar granos. Están á las nuevas instalaciones y relativos los precios. La sierra es de bantene. Tiene un diez y seis de pulgada de eso y por lo mismo gasta una causa á las pequeñas de madera que se usa un cuarto de pulgada de esta. Esta economía dá para pagar los hilos, fetes etc., y sobra. Pueden dejarse órdenes en el taller "Vulcano", detrás del Colegio de Señoritas, ó en el Aserradero.—M. FERNÁNDEZ.—Admor.—Marzo, 25.—10 v.

E N ATENAS, se necesitan sastreres que se dediquen á la confección de toda clase de obras, pero que estén dispuestos al trabajo y sean poco acaudalados.—Dirjirse al taller de S. LERIVA.—Marzo 21. 10 v.

A VISO IMPORTANTE.—Compro un potrero de unas seis hectáreas que está situado en Oribadab, el Mojon ó en Trea Rica, vendido mi casa de habitación.—San José, 21 de marzo de 1908.—VIDA QUINTOS.—10 veces.

S E venden los siguientes muebles: un aparador de comedor en £ 40, una mesa de idem en £ 18, un tocador en £ 30, dos camas en £ 15 cada una, una chuchita.—Dirjirse al taller de S. LERIVA.—Marzo 21. 10 v.

CERVEZA NEGRA MARCA ESTRELLA Best Stout Porter



LAGER BIER

Breva Virginia La mejor y más barata

Precio: Caja... 21 00 Media caja... 11 00 Depósito: En los principales almacenes San José, 13 de febrero. 3 m.

MADERA MADERA ALPIZAR SAW MILL

MILLA 444 — LA ESTRELLA — UINA VIEJA

Marcial Alpizar y Hermano

Estamos listos para llenar cualquiera orden de madera acepillada ó sin acepilliar, de cualquiera dimensión, garantizándola en medida y calidad. Envíe sus órdenes para darle precios. Compramos tucas á los mejores precios. Vendemos costillas y madera de segunda clase á 8 y 10 cts. pié, pagando el flete hasta de 30 millas. Para órdenes, dirjirse á MARCIAL ALPIZAR, Limón y San José, ROBERTO ALPIZAR, La Estrella, Línea Vieja. Marzo 21. 1 m. alt.

Ingeniería eléctrico-mecánica T. Mangel & Cia.

4a. Avenida Oeste, número 333 INSTALACIONES Y REPARACIONES

Motores y generadores eléctricos, de vapor, hidráulicos, de gasolina, de alcohol y de grupos electrógenos. Instalaciones.—De alumbrado, teléfonos, timbres, despertadores, anunciadores y calentadores eléctricos. Rótulos eléctricos fijos é intermitentes. Reparaciones.—De automoviles, motocicletas, gramófonos, instrumentos quirúrgicos y en general de toda clase de máquinas de precisión, para lo cual dispone la empresa de un taller moldero. Galvanoplastia.—Dorado, plateado, niquelado, etc., por los mejores procedimientos químicos. Instalaciones completas de toda clase de fábricas y talleres, presupuestos y consultas técnicas. Marzo 11. 1 m

LA ESPERANZA

Establecimiento situado en el Mercado de Heredia con sus departamentos separados de pulpería y licores del país, tiene gran variedad de artículos de primera necesidad, siempre frescos y de superior calidad; granos de todas clases, matequilla de Cartago, quesos extranjeros y del país, especialmente de Turriaba. Surtido completo de ferreteria. Abarrotes en general, por mayor y al menudeo, á precios sin competencia. Ultimamente ha hecho esta casa la distinción de pintar, por su propia cuenta, la parte de edificio que en el Mercado le corresponde, siendo así que desde lejos cualquiera la distingue. Hacer Ud. en ella sus compras que quedará satisfecho por la baratura, prontitud y esmero con que sirven, no sólo los dependientes, sino su dueño. Enero 25. 2 v. p. ROGELIO BERNINI